ECONOMIA Y EMPRESAS CL **FRANGUEO CONCERTADO 16/26** A 30588 C.ESTUDIOS CLM - FACULTAD DE LETRAS

AVDA. CAMILO JOSE CELA. SZM CIUDAD REAL 13071 CIUDAD REAL

Semanario de Informacion Financiera

I DE CASTILLA-LA MANCHA

Del 9 al 15 de junio de 2000

Los certificados de origen de las Cámaras crecieron un 6% en 1999

Año III. Número 81. 150 pesetas, 0,90 euros.

El buen momento que atravesaron las exportaciones castellano-manchegas durante el pasado año hizo que aumentara en un 6% el número de certificados de origen que emiten las Cámaras de Comercio para refrendar ante las diferentes autoridades aduaneras que la mercancía objeto de la exportación es originaria de la Unión Europea. En 1999 se emitieron 4.275 certificados de este tipo, frente a los 4.026 del año anterior. Toledo y Albacete fueron las provincias que aglutinaron la mayor parte de éstos.

Pág. 31



ONCE EMPRESAS ACEITERAS DE LA REGIÓN ENTRAN EN CECASA

Once empresas de la región productoras de aceite de oliva (la mayor parte toledanas) han entrado en el capital social de la Compañía Española Comercializadora de Aceite (Cecasa), que se constituyó el pasado 5 de junio en Jaén, con el objetivo de funcionar como lo hacía el desaparecido organismo de intervención del Fondo Estatal de Garantía Agraria (Fega).

El número de actas en los registros mercantiles ascendió a 1.212

La constitución de empresas cayó un 4,64% en el primer cuatrimestre

Toledo es la provincia donde se registraron más sociedades

Durante los cuatro primeros meses del año se han inscrito en los registros mercantiles de Castilla-La Mancha 1.212 actas de

constitución de empresas, lo que supone un ligero crecimiento del 4,64% respecto al mismo periodo del año anterior. Toledo fue la provincia donde más empresas se crearon -51-, mientras que Ciudad Real, Cuenca y Guadalajara registraron descensos en el número de sus actas de constitución hasta el pasado mes de abril. Respecto a las disoluciones, en Castilla-La Mancha se observa una ligera tendencia decreciente, ya que tan sólo se disolvieron nueve empresas menos durante el primer cuatrimestre del presente año.

Pág. 5

de cogeneración por sarmiento

La empresa Fomento de Energías Renovables tiene en marcha un proyecto para construir en la localidad ciudadrealeña de Socuéllamos una planta de cogeneración utilizando el sarmiento. La energía se conseguiría a partir de la quema de este residuo de la vid. La planta estaría situada en el polígono El Llano y cuenta con el apoyo del ayuntamiento de la localidad y de la Junta de Comunidades de Cas-

tilla-La Mancha. Esta central produciría 40 megawatios de electricidad para unas 92.000 familias y supondrá una inversión superior a los 8.000 millones de pesetas. Todavía no se ha anunciado cuándo estará en funcionamiento, a pesar de que actualmente cuenta con todos los permisos administrativos y medioambientales necesarios para comenzar a producir electricidad.

Pág. 35

Socuéllamos tendrá una planta El porcino se ha recuperado en más de 70 pesetas/kilo

En el mismo periodo se disolvieron

112 sociedades mercantiles

El sector porcino se recupera de forma progresiva de la crisis sufrida en los dos últimos años, y en los cinco primeros meses de 2000 los precios testigo en las principales lonjas de España han experimentado un incremento de casi 74 pesetas por kilo. Esta cifra supone que en el pasado mes de mayo se pagaban más de cincuenta pesetas por kilo de cerdo que lo que se ofrecía en el mismo periodo del

año anterior. El buen comportamiento de los mercados exteriores ha sido una de las principales causas de la recuperación de este sector, que en Castilla-La Mancha cuenta con 4.000 explotaciones ganaderas. El presidente de la Asociación Regional de Ganaderos de Porcino de Castilla-La Mancha, José Luis García, considera que a partir del próximo otoño se va a registrar una nueva caída de precios.

Pág 28

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

Bodegas Espinosa ampliará instalaciones

La empresa de Valdepeñas Bodegas Espinosa tiene previsto ampliar para el año que viene sus actuales instalaciones de 20.000 metros cuadrados con el objeto de dar más calidad a la producción de vino.

Colchones Sport prevé empezar a exportar

Colchones Sport, perteneciente al grupo Andrés Cano Carcía, tiene previsto iniciarse en la exportación, preferentemente por los países limítrofes de España.

Finmek invertirá 5.000 millones en Guadalajara

La compañía italiana ha anunciado que invertirá cerca de 5.000 millones de pesetas en la fábrica que hasta ahora ha sido de Magneti Marelli en Guadalajara tras adquirir a esta última empresa.

Apicultores de la Alcarria produce 100 tm. de miel

La cooperativa Apicultores de la Alcarria Conquense espera conseguir una buena cosecha de miel de las variedades milflores y espliego para este año. Anualmente produce más de 100 tm. de miel.

GANADERÍA El precio del huevo sigue cayendo un 15%

El calor y el mercado americano son las principales causas de la caída del precio del huevo, en torno a un 15%, tanto en los de la clase L como los de la clase M.